
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時：平成 28年 11月 5日（土） 

会場：広島アンデルセン紙屋町仮店舗 

演者：山根陽介先生(山根総合会計事務所 代表税理士) 

演題：税理士による医院経営の実態と傾向 

講演を聞いて：一昔前に比べて物価は上がり、人件費も増大、税金も増大したけど診療報酬は時代の流れと無関係にほぼ一定というこのご時世、やはり気

になるテーマです。ということで今回城北健男児の後輩である山根陽介先生(34回生)に、「医療法人成りのメリットとデメリット」、「医院にお金がたまらない 4つ

の理由」、「医院の節税対策」をテーマに分かりやすくご講演していただきました。個人事業主で経営していますと日ごろから重税感が強く精神的にかなりのス

トレスとなりますが、法人成りをすることによって社会的信用が増し、税金も軽減されます。個人事業主から理事長となり給料をもらう立場となりますが、いい

意味でお金の無駄使いも減り、資産形成には却って良いのではないかと思いました。またお金が残らない理由については耳が痛い内容でしたが、入ってくる

以上にお金は出せないのは当然ですので、なぜそうなるのか見つめ直す良い機会になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年度 広島城北医会・歯科医会合同講演会 

平成２９年度 広島城北医会学術講演会 

 平成２８年度広島城北医会総会 

広島城北歯科医会との合同学術講演会・懇親会報告 

 

日時：平成 29年 7月 22日（土） 午後 7:00 

会場：ホテルメルパルク広島 ６階安芸 

演者：岩崎庸子先生（草津病院副院長・認知症疾患医療センター長） 

演題：認知症と睡眠薬について 

広島城北医会ホームページ案内 

広島城北医会のホームページができました。 

http://www.jyouhokuikai.com 

以下の QRコードからもアクセスできますので、 

よろしくお願い申し上げます。 

 

http://www.jyouhokuikai.com/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                          

 

 
平成２９年度広島城北医会総会議事次第 

 

平成２８年度城北医会収支決算 

18:45～司会：金谷先生 

開 会：広島城北医会会長 挨拶 

報 告 

１）平成 28年度事業報告                （水入先生） 

２）平成 29年度事業経過報告              （水入先生） 

 

議 事 

第１号議案 平成 28年度収支決算に関して承認を求める件   （國本先生） 

第２号議案 平成 29年度補正予算案に関して承認を求める件  （國本先生） 

第３号議案 平成 30年度事業計画（案）に関して承認を求める件（水入先生） 

第４号議案 平成 30年度収支予算（案）に関して承認を求める件（國本先生） 

第 5号議案 新役員の承認を求める件             (長井先生) 

 

その他 

 

閉 会：広島城北医会副会長 挨拶 

19:00～     合同懇親会 


